
通 告。 通 口 白 l一問一答l( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 1 2 月 5 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 赤川 洋二

所沢 -議辞会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 ‐ 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 新教育委員会制度

2 所沢市交通安全計画につい

て

3 障害者ケアマネジメント

･

4 三ケ島 2丁目墓地問題

5 その他

○ 新 ｢教育長｣ について 市長

副市長

教育長

担当部長

I
-

-

I

!
こ

そ
･ 一

-

0 新 ｢教育委員会｣ について
- - - - - - - - - - - -一- - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " -

′ -
･、

○ 高齢者 ･子どもの交通安全の確保

○ 高齢者の安全運転対策

○ 災害に備えた交通環境の整備
一- - - - - - - - - - - - - “- - - - - ◆- - - - - - - - - - - - - - - -

‘

/

0 障害者施設の精神的ケア

○ グループホーム ･ケアホームについて

○ モニタリングについて
- - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…、

.

0 行政指導の進捗状況
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -◆- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、
- - - - - -一

二
,一- - - - - - - - - - - - . - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - " -

- - -
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - - - -

- - - - -“-『- -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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般 問 通 口問 通 告 括 初回一括

所沢市議会議員 矢 作 い づ み

所沢市議会会議甥頃、ーi第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ′ 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

医療 ･介護を受けやすく

福祉の充実

市立幼稚園の充実と跡地の活用

建設労働者の処遇改善

、

一

.

その他

○戦争遺跡の保存について 市長

副市長

教育長

担当部長

′

‐

-

′-

、 ′

- - - -…-“- - - - - - …- " - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○国民健康保険の一部負担金の減免について

○介護保険特例減額措置について

○がん検診の個別検診の拡大を
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - " - - - - - - - - - - - - -

○歳末援護金の復活を
- - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~

○所沢第二幼稚園の通園範囲の拡大について

、0 旧所沢幼稚園跡地の活用について
…- - - " - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○建設業退職金共済制度の充実について

･公共工事での建設業退職金共済証紙の貼付

確認を
- - - " - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、 .
一 - -

- - - - - - - - - - - - - - -‐一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

所沢市議会議長 中 ＼毅志 様
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般 質 問 通 口 ( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 1 2 月 5 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員【 中 村 大

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ‐ 要 ･ 一 旨 (具体的に記入) 答弁者
･ 備 考

人口減少について

設置条例の必要性について

所沢カルチャーパークについて
ン ′

.

-
、

民生委員 ･児童委員のなり手不足に

･仁)い て

① 基本的な考え方について 市長

副市長

教育長

担当部長

′

.

･

t

------

.

禍

二 十

② ｢人□ビジョン｣ の活用について
、

･

① 小手指市民ギャラリーについて

② 林運動場について

③ 老人簡易集会所わかばについて
- - - - 一" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′

① 整備状況について

② 今後の活用について
- - - - - - - - - - - - - - - -【一- - - - - - - - - - - - - - - -準一一- - - - - -

① 現状について･

② ｢なり手不足｣ の解消について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -･

- - - - - -一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

′
- - - - ,一- - - - - - - - " - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、

- - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

,
、 ｣

- - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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。 通、 ( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成28年12月 5日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 松 本 明 信

所沢市議会会議場蟻則第6 を条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 ･ 備 考

1、 交通安全

2、 その他

①第 L O 次所沢市交通安全計画 (案) について 市長

副市長

教育長

担当部長

.
-

-

･

,

.

･

･

! ノ

ー

、

へ

②計画策定のプロセスについて

⑧道路交通法の一部改正について

④高齢者の免許自主返納について

⑧高齢者の安全教育啓発について

⑥子どもの安全教育や通学路の調査について

⑦交通安全整備について

- - …-

･

一 - -
、
- - …- - - - - む“ --- - - -…- - - - - - " - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - “- - - - - - -

-- - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“" - - - - - - - -

.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -、- - " - - - - - - - - - -
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一 般 間 通 ヒ問-答l( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 1 2 月 5 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 青 木 利 幸

所沢市議会会議競り貝li第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ･
、 要 旨 ･ (具体的に記入) 答弁者 備 考

1、 世界農業遺産

2、 市民憲章

3、 交通安全

4、 ま ちづく りセ ンター

、

,

5、 給食センター

6、 防犯灯

7、 その他

･農家に対しての説明会の内容について -市長

副市長 -

教育長

担当部長

k

-

′ -

!

.

′

′

･世界農業遺産の規制について

･今後の方針について
. - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .

･広報の現状と今後について
･ ◆- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -“

-

･北野下富線開通に伴う周辺事故対策について

･北岩岡交差点の信号と踏切の運動について
- - - - - - - - - - - - - - " - -“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
t ｣･ J ‐

･まちづくりセンターの現状と課題について

･会議室 ･ホールの利用率、 予約の規則に

こ)し、て

･現状、 課題、 今後について
- - - -…- - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･自治会が管理する防犯灯の L E D 化について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- -
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